



Straßenfest, Markt und Party in einem: Zum 15. Geburtstag feierte der Rodenbacher Verein Palette M mit dem ganzen Dorf.

Foto: Angela Göbler

Palette M feierte mit ganz Rodenbach Geburtstag

Geburtstag Verein setzt sich für Menschlichkeit im Miteinander ein

■ **Rodenbach.** Nach 15 Jahren darf man ruhig einmal zusammen feiern: Das finden nicht nur die Mitglieder des Rodenbacher Vereins Palette M. Denn zum Geburtstagsfest im Helingsweg waren am Samstag die Nachbarschaft und das halbe Dorf gekommen.

Zusammen feierten Veranstalter und Gäste eine Mischung aus Ge-

burtstagsparty, buntem Straßenfest und Hobbymarkt – unter dem Strich ein Nachmittag mit vielen Facetten, wie es zum vielfältigen Vereinsleben von Palette M passt. Das M im Vereinsnamen steht für Mensch und Menschlichkeit, und so wollten die Aktiven bei ihrem Fest auch vieles vereinen, was Menschen Freude macht: „Hier ist zusammengekommen, was Menschen wert und wichtig ist und was sie lieben zu tun“, fasste Vorstandsmitglied Sabine Bexte in ihrer Begrüßungsrede zusammen. Am Festtag tummelte sich rund um das

Vereinshaus im Rodenbacher Helingsweg ein kleiner Markt mit Dingen aus den Hobbykellern und Heimwerkstätten der Rodenbacher, angefangen bei Töpferwaren, Indianerschmuck und handgeflochtenen Hundehalsbändern bis hin zu quietschbunten Flohmarktständen der Rodenbacher Kinder. Im Haus warteten Ausstellungen mit Fotos, Aquarellen und sogar Buddelschiffen auf die Gäste, während der Rodenbacher Hobbychor und die Chöre Unisono aus Hardert und ChoriAnders aus Puderbach für den musikalischen Rah-

men sorgten. „In den vergangenen 15 Jahren sind viele Menschen hier gewesen und haben im Rahmen von Seminaren Menschlichkeit erfahren, gelebt, und vielleicht auch nachhaltig mit nach Hause genommen“, sagte Puderbachs Bürgermeister Volker Mendel in seiner Festansprache. „Der Verein gestaltet vieles auf einem besonderen Niveau und macht Innovationen, die nachhaltig sind.“ So wollen es die Mitglieder der Palette M auch künftig halten, denn an Ideen für die kommenden 15 Jahre mangelt es sicher nicht.

ago